



## **CENTRO EDUCATIVO RURAL LOS CEDROS MUNICIPIO DE LA ESPERANZA**

*Creado mediante decreto 252 del 12 de abril del 2005*

DANE 254385000431

NIT 900047583-1

### **INFORME EJECUTIVO DE LA PRIMERA Y SEGUNDA SEMANA INSTITUCIONAL 2024 CENTRO EDUCATIVO RURAL LOS CEDROS**

Enero de 2024

En la primera y segunda semana institucional del Centro Educativo Rural Los Cedros fue un punto de partida importante para organizar y establecer las bases para el inicio año escolar. Durante estos primeros días, del 22 al 24 de enero, se desarrollaron una serie de actividades y encuentros con el equipo base del CER. El propósito fundamental fue fomentar la integración entre los miembros, compartir información pertinente para el inicio de las labores académicas del año 2024 y establecer directrices clave para el eficiente funcionamiento de nuestra institución educativa.

La semana comenzó con una reunión del equipo docente el día lunes 22 de enero en la sede principal. El encuentro inició a las 7:00 AM con un cálido saludo y una oración al igual que cada uno de los días de reunión para encomendar el inicio de las labores académicas. Se fomentó la integración y el trabajo en equipo mediante una dinámica participativa realizada bajo las orientaciones del director del Centro Educativo Jairo Pabón Duarte. Se presentaron el director y los docentes, creando un ambiente de confianza y apertura. Se detallaron los canales de comunicación y se compartieron documentos importantes, como los formatos matrícula, calendario académico 2024, inventario de las sedes educativas adjuntas al Centro, corte del SIMAT, formatos de asambleas, entre otros documentos y circulares bajo las directrices de la Secretaría de Educación Departamental (SED).

El martes 23 de enero, se llevó a cabo una reunión adicional donde se presentaron las instrucciones para el proceso de matrícula del año en curso. Se establecieron las pautas para la bienvenida al nuevo ciclo escolar y se fijaron fechas para futuras reuniones según el calendario académico. Por otra parte, se socializaron las presentaciones del Horizonte Institucional y el Sistema Institucional de Evaluación (SIEE) para guiar el trabajo académico y monitorear el progreso de los estudiantes. Se revisó el Manual de Convivencia y se asignaron responsabilidades y proyectos entre las gestiones académicas y equipos de trabajo.



## CENTRO EDUCATIVO RURAL LOS CEDROS MUNICIPIO DE LA ESPERANZA

*Creado mediante decreto 252 del 12 de abril del 2005*

DANE 254385000431

NIT 900047583-1

La semana culminó con una reunión enfocada en la organización interna del centro educativo donde se conformaron diversos comités, entre ellos el de convivencia, el comité social, la encargada de la plataforma Vive Colegio, y el consejo directivo. Estos grupos tendrán la labor a partir de este momento de coordinar acciones en beneficio de la comunidad educativa y establecer políticas y lineamientos para el buen funcionamiento de la institución.

Para finalizar, se concluye que la primera semana institucional del C.E.R Los Cedros fue un éxito en términos de organización y establecimiento de bases para el año escolar. Se promovió la integración del equipo docente, se compartió información relevante y se establecieron pautas para futuras actividades en especial aquellas relacionadas al desarrollo de la Audiencia Pública Rendición de cuentas en el C.E.R, donde la comunidad educativa podrá ser parte de este proceso de evaluación institucional.

